

## **Saint-Ubalde devient un village de Noël**

Aux confins de Portneuf, des dizaines de lutins s'affairent à transformer un village prêt à séduire le plus coriace des grincheux. C'est à l'unisson que les Ubaldois répandront la magie de Noël malgré la pandémie.

**Par : ALAIN TURGEON - Courrier de Portneuf**

[alain.turgeon@courrierdeportneuf.com](mailto:alain.turgeon@courrierdeportneuf.com)

Saint-Ubalde deviendra un village de Noël grandeur nature du 28 novembre au 9 janvier.

«Saint-Ubalde, village de Noël – Grandeur nature» est un projet magique qui fait du bien à la communauté, affirment les organisateurs. Cette grande mise en scène permettra de vivre un Noël en plein air, de profiter de grandes marches au village, de chasse aux lutins et d'agréables balades en voiture. Les salles communautaires et les maisons seront bien tranquilles, mais les rues seront étincelantes et invitantes, saupoudrées par la magie de Noël.

Le Pôle Nord réchauffera le cœur des petits et de grands. Le comité organisateur a voulu mettre en parallèle Saint-Ubalde avec le Pôle Nord du père Noël, un endroit éloigné où tous travaillent ensemble pour un temps de fêtes mémorable.

Quelques semaines avant l'Halloween, Sylvie Portelance, instigatrice du projet, lançait l'idée de décorer le village en s'inspirant des « guimauves géantes » de Saint-Paulin. Les récoltes n'ayant pas été fructueuses, trouver des « guimauves » (ces grosses balles de foin cylindriques emballées dans du plastique blanc) s'annonçait difficile. Pour Sylvie et pour les Ubaldois en général, une première idée écartée ouvre la porte à des milliers de possibilités de voir plus grand.

Des dizaines de lutins bénévoles de tous âges mettent la main à la pâte pour transformer de multiples lieux publics et privés. Les enfants de l'école préparent leurs 24 bas de Noël géants. Des couturières recouvrent de coeurs la résidence pour aînés. Plusieurs fées bricolent. On espère que la frénésie s'emparera aussi des citoyens qui décoreront leur maison. Les employés et élus municipaux aident les bénévoles. Pratiquement toutes les entreprises ayant pignon sur rue embarquent dans le mouvement. Bien que la municipalité de Saint-Ubalde soit reconnue pour son esprit communautaire, jamais ses habitants n'ont été aussi unis qu'en ces temps d'isolement, affirment les organisateurs.